

祝 辞



参議院議員
丸川 珠代

「令和3年度食品衛生功労者・食品衛生優良施設表彰」に当たり、御挨拶申し上げます。
本日、表彰を受けられた皆様方に、心よりお祝いを申し上げます。

皆様方の長年にわたる食品衛生の普及向上や食品衛生行政に対する協力、食品関係団体における業界の指導育成、食品衛生施設における衛生管理の向上等への御尽力と、その御功績が認められたものであり、心から敬意を表します。

また、日本食品衛生協会におかれましては、食品衛生に関する諸課題の解決に熱心に取り組まれ、食中毒の発生防止や食品の安全確保に重要な役割を果たしていただいているところであり、協会の皆様方の御尽力に対し、深く感謝申し上げます。

7月24日～9月5日まで行われた東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会では、日本の食文化発信をレガシーとすべく、選手村のメインダイニング等で、約120万食が世界から集まったアスリートや大会関係者に提供されました。東京都産や被災地産食材は毎日提供されたほか、選手村カジュアルダイニングでは、全国を8つのブロックに分け、各地の特徴的なメニューが週替わりで提供され、全国各地の食材が活用されました。調理は運営スタッフのお弁当を除いて各会場に於いて行われ、夏の暑い時期ではありましたが、一件の食中毒を起こすこともなく、日本の食品衛生の高い水準を証明する結果となりました。大会を通じて、日本の食の安全安心を、改めて世界へアピールすることができたものを大変誇らしく受け止めております。

他方、新型コロナウイルス感染症の蔓延に伴い、飲食店等事業者の皆様には営業自粛等の対応など非常にご苦労されていることと存じます。ウィズコロナの新たなルールのもと、インバウンドの段階的な再開に向け努力して参りますので、皆様方におかれましては是非、食の安全安心という日本のブランド力をさらに高めて頂けますよう心から願っております。

結びに、皆様方の今後益々の御健勝と御発展を祈念いたしまして、お祝いの言葉とさせていただきます。